

Reconstruire

La naissance d'un nouveau quartier

C'est le cœur de notre ville que le V2 a pulvérisé. Les habitations et les commerces y étaient nombreux. Il faut redonner vie à ce quartier mais il ne s'agit pas de le reconstruire à l'identique. Avant guerre, la question d'un réaménagement complet du centre ville avait déjà été envisagée, car il était mal adapté à la circulation automobile. Il a fallu de longues années pour que le centre ville prenne peu à peu l'aspect que nous lui connaissons aujourd'hui et où peu d'éléments, hormis l'église et sa rue qui rejoint la rue Haute, rappellent le vieux village.

// En images //



11. DEUIL — Rue de la Mairie E.L.D.
 Le centre ville deuillois et ses nombreux commerces avant le 4 octobre 1944.



L'ancienne Poste à l'angle des rues Schaeffer et Charles-de-Gaulle à la fin des années 50.
 On aperçoit à droite le début de la rue Bourgeois.

◆ L'ancienne Poste a été un temps préservée avant d'être déplacée rue de la Barre. On peut encore voir les maisons du 22 et 22 bis rue Charles-de-Gaulle qui ont été conservées. Ces dernières, pourtant situées presque en face de l'église, ont survécu à la chute du V2.